
議長（門 瀧雄）  

ご異議なしと認めます。 

よって本案は、原案の通り可決する事に、決定いたしました。 

日程第 8、議案第 7号 物品購入契約の締結についてを議題といたします。 

提案者の提案理由の説明を求めます。 

教育課長、矢野君。 

教育課長（矢野 修司） 

  おはようございます。 

議案第 7 号 物品購入契約の締結について、提案説明を申し上げます。 

 物品名につきましては、コンベヤオーブン及びアルミシートパンでございま

す。 

 納入場所につきましては、多度津町学校給食共同調理場でございます。 

取得の方法につきましては、5 社による指名競争入札でございます。 

取得金額は、3,244,500 円で、消費税が 154,500 円含まれております。参考ま

でに、購入契約比率は 43.87％となっております。 

納入業者は、香川県高松市藤塚町 1 丁目 12 番 4 号 日本調理機株式会社 四

国支店支店長 黒田晃でございます。 

また、参考資料と致しまして、裏面に仮契約書の写しを添付いたしております

が、物品購入の概要と致しましては、購入後 30 年が経った事による経年劣化

に伴います、バーナー等の不具合及び、交換部品のメーカー供給が既に終了し

ております事から、修理困難になっておりますコンベヤオーブン、いわゆる自

動焼き物機及びアルミシートパン一式を更新するもので、納期は平成 25 年 8

月 19 日となっております。 

以上の内容の物を、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関す

る条例第 3 条の規定によりまして、物品購入契約を締結することについて議会

の議決を求めるものでございます。 

以上簡単ではございますが、議案第 7 号 物品購入契約の締結について、よ

ろしくご審議賜りますようお願い申し上げ、提案説明とさせていただきます。 

議長（門 瀧雄） 

これをもって、提案者の提案理由の説明を終わります。 

これより、質疑を開始致します。 

尾崎忠義君。 

議員（尾崎 忠義） 

  物品の購入についてでありますけれども、先般予算が 7,395,000 円という

ことで、当初予算が組まれたわけであります。取得金額が 3,244,500 円とい

うことでございますので、その差額について、この給食調理場に他に物品購



入といいますか、他の先般は冷凍庫がだめなんだという話を伺ったんですが、

そういう点について検討されているのか、1 点だけお伺いします。 

議長（門 瀧雄） 

 教育課長、矢野君。 

教育課長（矢野 修司） 

  ただ今の尾崎議員の質問にお答えを致します。 

 今回執行した予算残の中で、先般お話しに出て参りました冷凍庫等の対応を

考えているのかというご質問かと思います。 

 予算のルールから申し上げますと、当初上げていない予算につきましては、

たとえ執行残が出ようとも、そちらへ流用すべきではないという事は、重々

承知いたしております。しかしながら、今申されました状況等があります事

から、今後、場合によっては総務課の財政担当に協議をして参る必要性が生

じてくるという可能性は、もちろん認識は致しております。 

 今のところは、そういった状況で、具体的に対応を考えているとかいう事で

は今のところはございません。 

 以上です。 

議長（門 瀧雄） 

他にございませんか。 

       （｢質疑なし｣と呼ぶ者あり） 

議長（門 瀧雄） 

ないようですのでこれをもって、質疑を終結致します。 

これより、討論に入ります。 

         （｢討論なし｣と呼ぶ者あり） 

議長（門 瀧雄） 

討論なしと認めます。 

これをもって、討論を終結致します。 

これより、議案第 7号についてを、採決致します。 

本案は、原案の通り可決することにご異議ございませんか。。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（門 瀧雄） 

ご異議なしと認めます。 

よって本案は、原案の通り可決することに決定致しました。 


